

気仙沼市立唐桑小学校教育目標「志をもち、かしこくやさしくたくましく伸びる児童の育成」



唐桑小学校だより

令和2年6月22日(月)

再開した唐桑小学校 6月の姿

6月から再開した学校生活は、御家庭の御協力により、順調に歩み始めております。朝は、防犯協会の皆様に見守られ、明るく挨拶を交わしながら元気に登校する児童の姿が輝いています。また、徒歩で登校してくる児童も増え、大変頼もしい姿を見ることができます。どの学年も一日の生活リズムが整い、張り切って学習や活動に取り組んでいます。御家庭の御協力に感謝申し上げます。



お願い

スクールバスを利用の児童は、3密を避ける対策をして2台に増便したバスに乗り登校しております。7時40分～7時50分頃に校門前に停車いたします。その時間帯に校門前に御家庭の車を停車される場合は十分に注意していただきますようお願いいたします。

入学した1年生も頑張っています

6月4日(木)に、入学児童18名と保護者の皆様が参加し、令和2年度の入学式を行いました。唐桑小学校の新1年生として元気な声で返事をしたり、しっかり話を聞いたり、立派な姿で参加することができました。また、入学式後の学級活動も体育館で行い、入学式の喜びを歌やメッセージで発表する場面もあり、素晴らしい時間となりました。保護者の皆様には、入学式までの準備等の御協力をいただき、大変ありがとうございました。入学して2週間経過した1年生の様子を紹介します。



給食の準備や後片付けを頑張る1年生



仲良く一緒に掃除をする6年生と1年生

小学校での初めての給食の準備や後片付けも、友達と協力して毎日行っており、慣れて上手になりました。また、掃除の仕方を、6年生の先輩がそばで優しく教えてくれたので、自分たちの力でできるようになりました。

今年度初めての全校集会

3密を避ける工夫をしながら、今年度初めての全校集会を行いました。1メートル以上の間隔を空け、賞状伝達や生徒指導の話などを行い、児童は集中して臨むことができました。新1年生を迎え、全校児童が集まったのは今年度初めてのことで、マスクをしたままでも、自然と笑顔になっている様子が伝わってきました。



活発な「おおぞら号」の利用風景



市立図書館からの、移動図書館車「おおぞら号」の巡回日がありました。児童は、嬉しそうに図書を選んだ後に、教室でも早速読み進めていました。多くの児童がたくさんの図書に親しむ様子を見て、唐桑小学校の児童の旺盛な読書意欲を感じました。

地震・津波警報を想定した避難訓練と引渡し訓練

6月16日(火)3校時に、全校で授業時の避難訓練を行いました。メール配信させていただいたとおり、地震による津波警報の発令を想定した避難訓練とし、第1次避難から第3次避難を行いました。児童は集団訓練を通し、生命を守るために冷静沈着に行動していました。また、安全に下校させるために学校に待機させていた児童を、津波警報解除後に保護者の皆様に引き渡す訓練も行いました。保護者の皆様の御協力により大きな混乱もなく無事に実施することができました。大変ありがとうございました。

